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Cette séance du Conseil tou-
chait seulement quelques points, 
mais spécialement le plan triennal 
d’immobilisation 2024-2026. La 
Ville prévoit des dépenses de 
72 242 526 $ est comme suit : 
12 M$ pour la future école, 
14 M$ pour la bibliothèque qui 
sera subventionnée à hauteur 
de 5 289 000 $ en plus des 
8 711 000 $ offerts par la Ville, 
6 M$ pour les travaux routiers, 
3 710 000 $ pour l’entretien de 
l’usine d’épuration, les égouts et 
les aqueducs et 5 M$ pour le ser-

vice des incendies comprenant 
l’acquisition d’un camion de 
pompier. 

Du côté des revenus, 
30 841 000 $ viendront de la taxe 
générale, 12 M$ des règlements 
de secteur qui sont déjà en partie 
en fonction, 15 M$ de futures 
subventions, 2,1 M$ du gouver-
nement fédéral, et 3 M$ de rede-
vances, entre autres, sur la taxe des 
nouvelles habitations qui n’est 
jamais en bas de 5000 $ par unité. 
Votre chroniqueur demanda si, 

avec toutes ces dépenses, nous 
devions nous attendre à une 
bonne augmentation de la taxe 
foncière : le conseiller Laurin 
répondit que le Conseil travaille 
fort pour que le tout demeure 
acceptable. 

Point intéressant qui fut aussi 
présenté, la Ville fera l’acquisition 
de l’ancien atelier Richer Auto élec-
trique à l’intersection Doucet et 
Richer au coût de 650 000 $. 
L’acquisition servira d’extension 
aux garages municipaux.

Séance extraordinaire du 2 novembre 2023

Avec la parution des premiers 
flocons de neige, les questions sur 
le déneigement reviennent sur le 
tapis. Madame Annie Papillon du 
Croissant de la Vigne mentionne 
que, pour elle, le nouveau règle-
ment sur l’interdiction de station-
nement est à toute fin inappli-
cable, car le stationnement est 
interdit sur un côté de sa rue en 
permanence et que le stationne-
ment incitatif le plus prêt est à 1,3 
km. Le conseiller Laurin a fourni 
l’explication suivante : la priorité 
sera au déneigement des espaces 
publics, soit la rue, et comme le 
font souvent les déneigeurs privés, 
ils enlèvent le banc de neige ainsi 
qu’une partie du stationnement 
privé et, le lendemain, lorsque la 
Ville le permet, vous pourrez sta-
tionner dans la rue et votre dénei-
geur reviendra une seconde fois 
terminer le travail. C’est exacte-
ment ce que le projet pilote de sta-
tionnement hivernal sur le Clos 
des Réas mettra à l’épreuve de 9 h 
et 11 h les journées de neige. Par 
contre, nous pouvons nous inter-
roger sur le fait que certains dénei-
geurs ajoutent une clause à leur 
contrat qui stipule qu’ils ne se pré-
sentent qu’une fois par chute de 
neige. Rappelons aussi que les 
déneigeurs sont tenus d’obtenir 
un permis de la Ville. 

Station de traitement 
des eaux usées 
Le traitement des eaux usées a un 
coût et un budget de 220 000 $ 
sera nécessaire pour l’ajout de 
trois aérateurs à la station de trai-
tement des eaux usées.  

Budget général 
Les approbations des déboursés et 
engagements pour le mois de 
novembre s’élèvent à 4 421 339 $. 

Droit de préemption appliqué 
sur des terrains 
Un droit de préemption a été 
appliqué sur des terrains à la 
limite de Prévost et de Sainte-
Anne-des-Lacs sur le chemin 
Sainte-Anne qui est accessible par 
le chemin du Ruisseau. On parle 
d’un sentier multifonctionnel à 
pied et en vélo qui pourrait être 
ouvert à la circulation en cas d’ur-
gence. Le Prévostois Yvon 
Blondin fit connaître le point de 
vue suivant : si cette route venait à 
être ouverte en permanence aux 
citoyens de Sainte-Anne-des-Lacs, 
une circulation accrue en résulte-
rait. Le maire lui répondit que son 
inquiétude n’était pas justifiée et 
que l’accès sera contrôlé par des 
employés municipaux. 

Équipement et entretien 
Notre ville fit l’acquisition d’une 
pelle mécanique sur chenille. pour 
la somme de 177 777 $.  

Nos génératrices réclament un 
entretien annuel : la firme 
Drumco s’en occupera au coût de 
48 835 $ pour une période de trois 
ans. Le coût de l’assurance géné-
rale pour la Ville de Prévost en 
2024 sera de 179 971 $, une aug-
mentation de 10 000 $. Mon-sieur 
le maire souligne que nous avons 
beaucoup de véhicules neufs. 

Bibliothèque 
Monsieur Yvon Blondin interroge 
le maire sur la nécessité d’une 
bibliothèque neuve alors que la 
future école secondaire devrait 
être très bien équipée en la 
matière et qu’un partage serait 
intéressant avec le Centre de ser-
vices scolaire. La réponse de mon-
sieur Germain est qu’il a reçu une 
fin de non-recevoir : aucun 
partage de bibliothèque ne sera 
possible. 

Reconnaissance 
Le maire a tenu à présenter la 
conseillère Michelle Guay lau-
réate de la médaille de l’Assemblée 
nationale : l’élue porte cette 
médaille au nom de tous les béné-
voles de Prévost.

Séance ordinaire du 13 novembre 2023


